

	Anfragen-Nr.	
	AF-0322/2023	

Anfrage

Frau Gisela Rexrodt
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Bürgerforum

I. Sachverhalt

Ende September 2023 berichtete die Lokalpresse über das Vorhaben

„Bürgerforum nach Schweizer Modell“.

In dem Artikel, in welchem die Oberbürgermeisterin mit anderen Mitgliedern der Arbeitsgruppe das Projekt vorstellt, heißt es:

„In die Ideen hat die Eisenacher Arbeitsgruppe auch das noch unbebaute Areal gegenüber vom Hauptbahnhof einbezogen, weiß unsere Zeitung.

Die Fläche ist in städtischer Hand.

Die Deutsche Bahn ist in der Frage der Entwicklung dieser Fläche eine der wichtigsten Institutionen.“

II. Fragestellung

1. Welches „unbebaute Areal gegenüber vom Hauptbahnhof, das sich in städtischer Hand befindet“ wird in die Ideen der Arbeitsgruppe einbezogen?
2. Weshalb ist „die Deutsche Bahn in der Frage der Entwicklung dieser Fläche eine der wichtigsten Institutionen“?

Frau Gisela Rexrodt
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion